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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和４年５月２４日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第２２号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について 

第２３号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について

第２４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

第２５号議案 ６月補正予算の要求について 

２ 出席委員

高橋教育長 土川委員 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員

３ 欠席委員

 無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育部長 森教育部次長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 

上村生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

  １名

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、５月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を浅井委員

と浅野委員のお二人にお願いいたします。それでは、４月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、４月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第２２号議案 一宮市教育委員会事務

点検評価員の委嘱について、ご説明をお願いします。

平野総務課長 

第２２号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について、別紙案を添えて教育

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関
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する法律第２６条に定める、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況につ

いての点検及び評価を行うにあたり、一宮市教育委員会事務点検評価員を委嘱するため、

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし

ます。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

ご高齢の評価員の方もおられますが、評価員になられる方の年齢制限はあるのでしょう

か。 

平野総務課長 

特に年齢制限はありません。２名の方は平成２０年度から続けていただいており、１名

の方は平成２９年度から続けていただいています。 

委員 

毎年同じような視点での評価にならないようご検討いただければと思います。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第２２号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について原

案どおり可決いたします。続きまして、第２３号議案 一宮市学校教育推進会議委員の

委嘱について、ご説明をお願いします。 

櫻井学校教育課長 

第２３号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市における教育のあり方につい

ての提言を受けるため、一宮市学校教育推進会議設置要綱第３条の規定により、本案を

提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  この会議において重点的に話し合う内容は何か決まっていますか。 

櫻井学校教育課長 

  現在、令和３年度の会長と協議を進めています。これからの学校のあるべき姿について、

委員の皆さんからたくさんの意見をいただき、学校教育推進プランに反映させていく予

定です。 

委員 

  住所が京都にある委員については京都から来ていただいている理由は何かあるのでしょ

うか。 

櫻井学校教育課長 

  中部大学の先生をしており、「みんなの制服プロジェクト」においても委員を務めていた

だいていました。この地方に頻繁に来ていますので、何かあれば来てくださいます。 
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高橋教育長 

  以前は岡崎市の小中学校で教員をしており、愛知県にゆかりのある方です。 

委員 

  幅広い知見を持った方なので活かしてもらえればと思います。 

委員 

  以前は、実際に学校で先生方が授業している姿を見学したり、若手の先生方への指導を

行ったりしていましたが、現在でも引き続き行っているのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  現在も研究を進めたいという様々な学校で委員の方から指導をいただいています。また、

教務主任を対象としたシニアリーダー研修を教育センターで年に５回ぐらい行っており、

講師として指導していただいています。 

委員 

  新成人の代表の方で大学４年生の方がいるとのことでしたが、卒業した後はどうなるの

でしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  次年度就職をし、続けることができない場合は、新しい新成人代表の方に入っていただ

くことになります。 

委員 

  長く続けていただくことによるメリットもあると思います。若い方も長く続けることが

できる方がいいのではないのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  新成人の場合、就職で続けることができなくなることもありますが、可能な限り長く続

けていただき、新しい発想で意見を出していただきながら、若い方の発想を取り入れた

いと考えております。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第２３号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について原案ど

おり可決いたします。続きまして、第２４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に

ついて、ご説明をお願いします。 

櫻井学校教育課長 

受付番号第１１号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  小学生は何年生から申し込みが可能なのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  ４年生から６年生が対象となります。 

委員 
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  面白そうな企画ですが、今回が初めての事業でしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  今回が初めてです。 

委員 

  ５０本のコマーシャルができるということでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  最大５０本になります。 

委員 

  良い企画だと思いますので、製作段階から映像を残したりして次回へ活かし、今後も継

続することを願います。 

櫻井学校教育課長 

  申請者によると来年度以降の実施はまだ分からないとのことでしたが、成功すれば続け

ていくと思われます。 

委員 

  企業の規模によって参加者の人数も変わるのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  それぞれの企業で日程を分けており、応募時にそれぞれの参加者がいくつか希望を出し

ていますので、それを基に主催者が参加者を調整する予定です。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第２４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用については原案ど

おり可決いたします。続きまして第２５号議案 ６月補正予算の要求については、秘密

会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各委員 

承認いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

高橋教育長

以上をもちまして秘密会を終了し、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いい

たします。 

報 告 事 項 

平野総務課長 

一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 
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そ の 他 

平野総務課長 

  ６月・７月・８月・９月の定例教育委員会の日程について、令和４年度教育委員行政調

査の日程等について、愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会の日程について、総

合教育会議について

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


